



Der Hype um die PS4 + Keine Liefergarantie mehr zum Release

PS4: Keine Liefergarantie mehr zum Release

Der Sommer neigt sich zu Ende, die warme Jahreszeit wird sich langsam aber sicher den kalten, nassen Herbst- und Wintertagen beugen müssen. Zeitgleich geht der Kampf um die Vormachtstellung in den heimischen Wohnzimmern in die finale Phase. Welche Konsole steht unter dem Weihnachtsbaum? Welcher Hersteller kann mehr Stück seiner neuen Konsole an den Mann / die Frau bringen und sich somit denn Weg in eine rosige Next-Gen-Zukunft ebnen. Wer kann die Spieler mehr überzeugen? Sony oder Microsoft?

Sony und die PlayStation 4 scheinen klar in Führung zu liegen

Die ersten Schlachten sind bereits geschlagen und es scheint sich ein klarer Sieger hervorzutun. In sämtlichen Umfragen, Prognosen und Bestsellerlisten hat Sony's PS4 die Nase deutlich vorne. Besonders in Europa dürfte die PS4 klar vor der Konkurrenz liegen. Und selbst in den USA, wo bisher die Xbox 360 den größten Marktanteil hält liegt die Playstation 4 in den Bestseller Listen vor Microsofts neuer Xbox One.

PS4: Keine Liefergarantie mehr zum Release

Die sogenannte Launch Edition der PS4, also die erste Auflage der neuen Konsole welche pünktlich zum Erscheinungstag geliefert wird, ist mittlerweile sowohl in Europa wie auch den USA vergriffen. Die großen Online Händler wie Amazon.de oder Gamestop garantieren allen Vorbestellern die vor dem 05. August 2013 bestellt haben, eine pünktliche Lieferung zum Erscheinungstag. Spätere PS4 Bestellungen werden schnellstmöglich zugestellt, können jedoch nicht mehr zum Release Tag der neuen Konsole ausgeliefert werden. Mit Hinblick auf das bald beginnende Weihnachtsgeschäft ist bereits jetzt mit Lieferschwierigkeiten und Engpässen zu rechnen. Wie bereits auf www.ps4kaufen.com berichtet.

Release Date im Rahmen der Gamescom Köln

Auch in Sachen Marketing scheint Sony Computer Entertainment bisher alles richtig zu machen. Wurde zu Beginn des Jahres "lediglich" das Konzept und der Controller der Playstation 4 vorgestellt folgte erst einige Monate später die Präsentation der PS4 Konsole im Rahmen der E3 in Los Angeles. Auch preislich setzt sich die PS4 um EUR 399 klar von der Konkurrenzkonsole "Xbox One" ab, welche um EUR 499 erhältlich ist. Für die kommende Spielemesse "Gamescom" (21.-25. August) in Köln / Deutschland rechnen Brancheninsidern nun mit der Bekanntgabe des Release Date der neuen Spielekonsole. Weitere Spiele für die Playstation 4 dürften ebenfalls vorgestellt werden.

Pressekontakt

PS4 kaufen

Herr Emanuel Kurz
Bödalaweg 25/8
6561 Ischgl

ps4kaufen.com/
admin@ps4kaufen.com

Firmenkontakt

PS4 kaufen

Herr Emanuel Kurz
Bödalaweg 25/8
6561 Ischgl

ps4kaufen.com/
admin@ps4kaufen.com

News und aktuelle Gerüchte zur neuen Konsole von Sony: Playstation 4

Anlage: Bild

